

Aux amis du Venezuela
à l'occasion de l'assemblée nationale
San Felipe, les 9 et 10 février 2019

Chers amis,

Nous voulons vous transmettre la proximité et l'amitié de tout le Mouvement en ce moment dramatique que vous traversez avec tous les Vénézuéliens. C'est une occasion précieuse pour vérifier que toute circonstance peut être transformée, si elle est vécue dans la compagnie du Christ. Donnez au Christ l'occasion de vous surprendre, en le laissant entrer dans vos vies, particulièrement mises à l'épreuve en ce moment. Je suis certain qu'il ne manquera pas de vous surprendre une fois de plus, en vous montrant tout l'amour qu'il a pour chacun de vous. De cette manière, vous serez comblés de raisons pour le reconnaître présent parmi vous.

Je vous embrasse bien fort.

Julián Carrón

Milan, 8 février 2019